
ＳＨＩＢＥＴＳＵ　ＲＯＴＡＲＹ　ＣＬＵＢ　ＤＩＳＴＲＩＣＴ　２５００　ＪＡＰＡＮ

    士別ロータリークラブ会報
創立1960・３・24　　ＲＩ第2500地区

Vol. 024　 　No. 2166

率先しよう
2006 ～ 2007 年度　RI 会長
　　　　　　　ウィリアム　ビル・ボイド 士別市朝日町サンライズホール　　　　画／百瀬達夫

例会場／士別グランドホテル
例会日／毎週月曜日　12：10～ 13：10
事務所／士別グランドホテル
　　　　　　　　　TEL  0165-23-1234
会　長／大　塚　勝　人
副会長／野　崎　英　男
幹　事／菊　地　　　博

第2245回例会　２００7年１月29日（月）

本日のプログラム
・夜間例会

■前　回（１月 22日、月曜日）の記録■
・普通例会

司 会　若森　孝　会場監督
斉 唱　我等の生業
本 日 の 出 席　出席率 79%　会員 67名中　出席者 53名
本 日 の 欠 席　伊藤優市、扇谷雅樹、國森和麿、黒田康敏、斉藤　進、坂野虎渓、武田吉夫、
　　　　　　　　千葉繁夫、寺下隆通、鍋島　秀、福島栄三、本山忠之、山本俊一、吉川紀雄
メークアップ　
ビ ジ タ ー　
ゲ ス ト　
ニコニコＢＯＸ
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　累計 209,000 円

例　会　予　定
２月・世界理解月間・ロータリー創立記念
２月　５日（月）　普通例会・理事会
２月 12日（月）　休会（振替休日『建国記念日』）
２月 19日（月）　普通例会（2/23 ロータリー創立記念日）
２月 26 日（月）　夜間例会

３月・識字率向上月間
３月　５日（月）　普通例会・理事会
３月 12日（月）　普通例会
３月 19日（月）　普通例会
３月 26日（月）　士別RC創立記念日例会 (夜間 )



■会務報告　大塚勝人会長
今日は例会終了後、先日職業奉仕委員会より案
内がありました、職場訪問になっていますので、
会務を少し早めに終了したいと思います。中村
会員のご好意で先月オープンした、なかむら斎
場さくらホールヘ職場訪間いたしますので、多
くの参加をお願い致します。
官製談合事件により行われた宮崎県知事選で、
タレントのそのまんま東氏が大差をつけて当選
しました。勝因は自民党の分裂選挙、民主党が
独自侯補を擁立出来なかった等いろいろあるか
と思いますが、やはりタレントとしての抜群の
知名度だと思います。しかし過去に 16 歳の子供
と犯した行為を考えると、いかに人は再生出来
るにしても、私はこの宮崎県人がだした結果に
驚いています。マスコミの影響は大変大きいと
思いますが、テレビ番組のあるある大辞典で放
送された、納豆ダイエットが捏造であったと関
西テレビが謝罪しましたが、番組が放送された
次の日には店頭の納豆が飛ぶように売れていま
した。私もその一人で食べるだけで痩せると言
う甘い言葉を信じ、納豆をねってから 20 分おい
て食べたこともあります。学習能力がないとい
うのか今は腰痛にきくとすすめられた、ゲルマ
ニュウムをお風呂にいれ入浴しています。これ
は現在進行中で少し効いていると喜んでいます
が、人には薦められません。健康を考えるなら、
やはりじみつな努力が大事で、摂生した生活が
一番だと思います。

■幹事報告　菊地　博幹事
❶士別ピヒカラ樹氷歩くスキー大会、岡田晃大
会長より、第 32 回サフォークランド士別ピヒカ
ラ樹氷歩くスキー大会開催に伴う協賛並びに協
賛金のお願いが届いております。大会日時は、3
月 4 日 ( 日曜日 ) 大会会場は、士別市陸上競技場
です士別 RC としては、三役と協議の上、昨年
同様に対応してまいりたいと思います、ちなみ
に、協賛団体は、士別ロータリークラブ・ヤマ
ハ発動機株式会社士別テストセンター・北海道
コカコーラボトリング株式会社・サントリーフー
ズ株式会社・日清食品株式会社です、又士別 RC
としての昨年の協賛金は、3万円です本年も同額
で、社会奉仕委員会事業として進めてまいりた
いと思います。
❷士別市より、士別 RCに対しまして金品の寄
付に関する、感謝状の贈呈の案内が届いており
ます。日時は、2月 7日 ( 水曜日 ) 午後 2時から、
文化センター 1階研修室で行われます、大塚会
長出席予定です。
❸北海道共同募金会士別市支会山本栄支会長並
びに士別市社会福祉協議会溝渕一珍会長より、
平成 18 年度歳末たすけあい募金運動の協力に対
しまして、募金の結果並びにお礼状が届いてお
ります、士別市全体の募金総額は、1,532,431 円
の多額な募金が寄せられたそうです。
❹のちほど、安達会計より RC下期の会費納入
のお願いがあろうかと思いますが、3月中旬まで
に会計さんの方に納めて頂きますようにお願い
致します、既に RI を始め地区資金等の催促が来
ておりますので早期納入に、ご協力をお願い致
します。
❺３月の例会案内ですが、3月は識字率向上月間

並びに士別 RC創立記念日月です。5日例会～理
事会、12 日例会、19 日例会、26 日夜間例会 ( 士
別ＲＣ創立記念日例会 ) です。

★委員会報告
◎職業奉仕委員会　藤吉敏博委員長
本日例会終了後、なかむら斎場さくらホールヘ
職場訪問いたしますので、多くの参加をお願い
致します。

◎クラブ会報委員会　志村孝幸委員長
会報の訂正、会報 22 号表紙前回日時（誤、12 月
18 日）（正、12 月 25 日）、会報 23 号表紙前回日
時（誤、12 月 18 日）（正、1 月 15 日）、ウラ誕
生祝い（誤、11 月の誕生祝い）（正、１月の誕生
祝い）、訂正しお詫び申し上げます。

◎会計　阿達　勇会員
下期会費、納入のお願いですが、期限は３月末
と設定していますが、３月中旬までに納入頂け
れば助かりますので宜しくお願いいたします。

◆その他の報告
◎千葉道夫ガバナー補佐
ＩＭの日程変更についてですが、本年度は下川
で５月の 27 日に開催の予定でしたが、青年会議
所の創立 50 周年記念式典とぶつかっており、当
ロータリークラブ会員の中にも多くのＯＢがお
り、下川ＲＣに連絡したところ協議をしていた
だき６月３日（日）に変更して頂きましたので、
大勢のご出席をお願いいたします。

中村会員のご好意で先月オープンした、なかむ
ら斎場さくらホールヘ職場訪問致しました。
会場では、中村会員、大野会員より詳しく施設
の説明をして頂きました。

職　場　訪　問
【なかむら斎場さくらホール】


